
@Veith
Schön, hier gleich Kollegen zu finden! Hallöchen nochmal!
Deine Antho-Geschichte fand ich sehr cool. Hat Potenzial für was Längeres. 

Ob Gargoyles bekannt sind, scheint eine Frage des Jahrgangs zu sein. Meine Nichten und Neffen (18 - 20),
die für »Auf den Schwingen der Gerechtigkeit« zu jung sind, kennen diese Wesen nicht, ebenso wie ältere
Semester (50 - 60). Wenn meine bisherige Recherche (mit viel Daumen mal Pi) stimmt, handelt es sich um
heute 30 - 40jährige, die die Serie noch kennen und mit dem Thema was anfangen können. Meine Zielgruppe
ist aber 12+

Beim Hybrid Verlag habe ich noch nicht angefragt, weil ich da ein anderes Buch im Lektorat hatte, als die
Gargoyle-Geschichte fertig wurde. Jetzt bin ich mit einem weiteren Buch dort im Lektorat, welches den
Vorzug (Teil 2 von 2) bekam. Bis das durch ist, kann noch einiges an Zeit vergehen - »Das Geheimnis von
Greenlake Hill« liegt also schon über 2 Jahre rum, in denen ich mich natürlich auch anderweitig beworben
habe. 

Liebe Grüße
Lili
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